



Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador presentó una serie de iniciativas de reformas constitucionales, la candidata a Jefatura de Gobierno por la alianza "Juntos Hacemos Historia", Clara Brugada, celebró las propuestas, mismas que, aseguró, representan la defensa de los avances en beneficio de la juventud y la democracia.

"Ayer fue un día histórico, porque fuimos testigos de cómo la 4T sigue trabajando en favor de México, en congruencia con nuestros principios para avanzar con esperanza hacia la transformación", subrayó.

La morenista señaló que las iniciativas propuestas por López Obrador, en el marco del 107 aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917, reflejan el compromiso del movimiento con los derechos, libertades y la democracia.

En este sentido, Brugada destacó la importancia de una democracia en la que sea el pueblo el que mande y los gobiernos quienes obedezcan a la voluntad popular, porque "ya no estamos en aquellos tiempos donde el gobierno tomaba decisiones por la ciudadanía".

Comentó que tales iniciativas buscan fortalecer los derechos de la población mediante acciones que

## Las reformas fortalecen la democracia: Brugada



CLARA BRUGADA

### RESPALDO.

La morenista señaló que las propuestas del Presidente se enfocan en proteger los derechos y libertades de los habitantes.

garanticen salarios dignos, educación, vivienda, salud, becas, pensiones y otros beneficios, principalmente a quienes menos tienen.

"Estas reformas, además de evitar gastos excesivos, suprimirán los de unos cuantos y fortalecerán la participación ciudadana. Significan la defensa de los avances a favor de las nuevas generaciones", abundó la exalcaldesa de Iztapalapa.

Refirió que el movimiento de la Cuarta Transformación no sólo ha

cambiado el rumbo del país hacia uno más justo e igualitario, sino que ha sentado las bases para fortalecer el bienestar de los mexicanos con austeridad, honestidad y justicia social.

"Estas reformas... devuelven la dignidad a nuestra Carta Magna, corresponden a la transformación que inició hace seis años y que encamina al país hacia uno más justo y en igualdad de derechos", manifestó. /ÁNGEL ORTIZ